Während der regelmäßig stattfindenden Gruppenstunden entstand die Idee, sich mit politischen Straßentheater-Aktionen am Stadtfest in Neustadt zu beteiligen. Das aktuelle kommunalpolitische Thema nach einer weiterführenden Schule in Neustadt wurde aufgegriffen. In einer kreativen Straßenprotestszene, unter den Klängen von Pink Floyds "The Wall", überzeugten unsere "Protest-Schauspieler" und ernteten viel Applaus.

Erstmals nahm die Jugend der Dorfbühne vom 18.-20. Juli an den 16. Bayerischen Jugendtheatertagen in Langenpreising teil. Ein echtes Erlebnis für alle 6 Teilnehmer unseres Vereins. In verschiedenen Workshops wie z.B.: Kabarett, Improvisation und Spiel, rituelles Spiel, Straßentheater, Sprache oder Schwarzlichttheater lernten wir nicht nur neue Theatertechniken, sondern auch jede Menge nette und lustige Theaterbegeisterte kennen.

Am 26. Juli führte uns der Jugendausflug mit 44 Teilnehmern zu den Luisenburg Festspielen nach Wunsiedel. Nach der Aufführung "Der Räuber Hotzenplotz" ging es weiter nach Wackersdorf. Dort besuchten wir bei herrlichem Wetter den Aktiv-Park "Movin"G"round".

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Münchsmünster fand wieder ein 2-tägiger Theater-Workshop in der Stiftung statt. Erstmals nahmen auch Kinder aus Pförring teil, sodass die Teilnehmerzahl mit 42 Kindern an die Grenzen des Machbaren gestoßen ist. Trotz der großen Gruppen fiel jedoch die hervorragende Disziplin der Kinder und Jugendlichen positiv auf. Das Programm war durchaus ansprechend. Begonnen wurde mit einem Trommelkurs unter der Leitung von Klaus Keller aus Nürnberg, gefolgt vom Abendessen und anschließendem "Sing-Star-Wettbewerb" auf Großleinwand, Bühne und



Luisenburg Festspiele in Wunsiedel



Spaß im Aktiv-Park "Movin Ground"

entsprechender Akustik. Ohne Zweifel war dieser Programmpunkt ein Höhepunkt des diesjährigen Ferienprogramms. Am nächsten Tag wurden in den verschiedenen Gruppen theatrale Übungen und Spiele vorgestellt und durchprobiert.



Trommelgruppe beim Ferienprogramm

Nach dem Mittagessen bereiteten sich die Kinder und Jugendlichen auf ihre Abschlussarbeit vor. Aufgabenstellung war eine Kurzszene von 3-5 Min. auf die Bühne zu bringen. Diese wurde von 2-5er Gruppen selbstständig erarbeitet und aufgeführt. Eine Jury bewertete die Beiträge nach Sprache, Ausdruck, Gestik/Mimik und Gesamteindruck. Im abschließenden Stuhlkreis wurde dem diesjährigen Ferienprogramm ein sehr gutes Zeugnis ausgestellt und alle wollen nächstes Jahr wieder kommen.

Am 2. Erntedankfest des Tourismusverbands Bad Gögging nahmen am 14.Sept. auch Teile der Theaterjugend teil. 2 Sketche aus dem diesjährigen Seniorennachmittag wurden nach dem Auftritt der, von der Dorfbühne geförderten bayerischen Kindergesangsgruppe, "D´Ilmzeiserl" auf der Bühne vor dem Kurhaus aufgeführt.